

## **EN AVANT MAUREPAS**

### **Mais que fait la police ....**

...municipale ? La politique de sécurité est un sujet essentiel dans nos villes. G GARESTIER en avait fait un thème de campagne électorale pour se faire élire et réélire. Qu'en est-il aujourd'hui ? Ce n'est pas en lisant les comptes rendus du conseil municipal qu'on aura une idée puisque G GARESTIER n'a jamais organisé de débat sur le sujet. Ni présenté de compte rendu d'activité annuel. Cette grande cause est passée aux oubliettes une fois l'élection passée.

Alors, on se contente de l'information disponible : la presse locale et les réseaux sociaux. La presse locale est, semble-t-il, muselée sur le sujet. Tout est caché. Certes MAUREPAS est une ville calme mais il y a de temps en temps des incivilités, des exactions plus ou moins graves. MOTUS ! C'est la règle...

Quant à la police municipale, on apprend les pratiques de certains éléments par les réseaux sociaux : faire ses courses dans les magasins en uniforme. Avec le véhicule de service. Pendant le service.

Ou bien récemment, user d'intimidation. Vieille méthode haïe et bannie. Mais ici, les ordres du maire le tolèrent. Des menaces de verbalisation sans référence à un texte publié... Allez-y, cela pourrait fonctionner, on ne sait jamais !

Nous sommes loin de la police exemplaire avec un maire exemplaire...

Quant aux multiples caméras réparties dans la ville, on ignore à quoi elles peuvent servir ; si elles sont utiles ; combien il y en a ...

Ici, la politique de sécurité est à revoir de fond en comble ...

Avec nous pour une vie meilleure.

[www.en-avant-maurepas.fr](http://www.en-avant-maurepas.fr)